

PROPUESTA DE RESOLUCION

IZQUIERDA ABIERTA, manifiesta su solidaridad y sintonía con todas las movilizaciones populares exigiendo democracia real, derechos sociales y dignidad ciudadana.

1º Saludamos y nos solidarizamos con la primavera democrática de los pueblos árabes en su lucha continuada contra las dictaduras internas y contra el dominio de las multinacionales del Imperio y contra las intervenciones militares externas.

2º nos felicitamos por los logros de los países latinoamericanos frente al Imperio político y las oligarquías económicas.

3º Nos sumamos a las movilizaciones del 15 M en defensa de la democracia, y participamos en las plataformas y movilizaciones promovidas por los Sindicatos y las Asociaciones Ciudadanas. Izquierda Abierta comparte la indignación ciudadana frente a la dictadura financiera, recortes y rescates que la troika impone al pueblo español.

Y además denunciaremos las detenciones de organizadores del 25 S, producidas hace unos días que evidencian, una vez más, la actitud represora de este gobierno del Partido Popular.

4º IZQUIERDA ABIERTA, desde IZQUIERDA UNIDA, se abre a dialogar y a trabajar en común con todas las Organizaciones y Colectivos ciudadanos en la construcción de un espacio social y político de la izquierda.